
 

 

３年ぶりに園児たちが合同運動会に戻ってきました！ 
園長 山村 登洋 

 

最近、真夏を思わせる記録的な暑さが続いています。５月２８日（土）の開校１２０周年

記念合同運動会には大勢の保護者の皆様、地域の皆様にご参加いただき誠にありがとうござ

いました。実に３年ぶりに園児たちが合同運動会に戻ってきました。皆様のご協力のおかげ

で園児たちが元気いっぱい演技・競技することができました。５

月としては記録的な暑さの中、無事に終えることができましたの

も、お子さまへの保護者の皆様のサポートがあったからと感謝を

申し上げます。 

園児たちとって３年ぶりの合同運動会といっても、りす組はも

ちろん、はと組も初めての経験です。そのため、子どもたちはた

くさん練習に励みました。本番で慌てないように小学校の校庭で

も練習しました。おかげさまで当日は練習の成果を思う存分に発

揮し、参観していただいた皆さんから万来の拍手をいただき充実

感に浸れた運動会になりました。 

特に本村小学校の１２０歳をお祝いした「バルーン」の演技は、音楽に合わせて楽しく踊

りながら、色取り取りのバルーンを上手に操る姿に、小学校の児童や教職員は大いに感激し

ていました。開校１２０周年を記念する運動会にふさわしいお祝いの演技でした。 

５歳児、４歳児の異年齢保育を始めて２ヶ月が経ちましたが、

今回の合同運動会はその成果がよく現れたことの一つと感じて

います。日頃から一緒に過ごす時間が長いため、練習もスムー

ズに進めていくこともできましたし、子どもたちのチームワー

クの良さが光りました。この合同運動会を通して子どもたちは

大きく成長しました。あの大観衆の中で、走ったり、踊ったりで

きたのですから、本当に素晴らしいことです。あの大舞台で、堂々と演技・競技できた子供

たちに改めて大きな拍手を送りたいです。１０月の親子運動会が今から楽しみです。 

「給食」が始まりました 
５月２５日から待望の給食が始まりました。これから毎週水

曜日は給食を提供していきます。これは本村小学校に協力を得

て、実施しているものです。小学校のランチルームに並べられ

た食管には小学校児童と同じ給食が入っており、それを教職員

が準備します。用意された給食を子供たちが食べます。初回の

献立は「サフランライス」「パプリカサラダ」「ポテトスープ」そして、牛乳でした。子供

たちは楽しく、美味しく食べていました。全員完食とはいきませんでしたが、初回としては

スムーズな給食でした。 

これからも少人数を活かした教育活動を展開してまいります。６月は「ほんむら夏まつ

り」が開催されます。よろしくお願いします。 

本村幼稚園 ６月の園だより 

令和４年５月３１日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋 

 


